

昨年は経験したことのない感染症で大変な一年となりましたが、施設の感染症対策にもご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。

今年も安心してサービスをご利用いただけるよう、職員一同、一層精進してまいります。

本年もよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人 愛寿会 職員一同



愛寿会 冬号

冬号
第244号
令和3年
2月25日発行



昨年、医療機関でのワクチン接種が始まりましたが、福祉施設等一般の方々への接種は少し先になるようですので、今しばらく感染防止対策等の対応を続けていくことが必要となっております。今後も、職員が一丸となって強い気持ちで新型コロナウイルス感染症に對峙し、笑顔で生活ができるよう努めて参りましょう。

さて、令和二年度当初、慢性的な人材不足の解消を目的に、その一つの方策でもあります外国人労働者の受け入れを進め、六月には特養において就労を始める予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で来日が遅れ、



愛寿会ホームページ

令和三年の新年を迎え、あいさつを申し上げます。昨年は、新年早々、新型コロナウイルス感染症が日本国でも確認され、経済活動及び私生活にも大きな影響を及ぼし、特に、医療機関や福祉施設は、マスクや衛生用品の品不足から、過去に経験のない厳しい感染防止の対応等に追われた一年であったと思います。当法人においても、入所者や通所利用者やそのご家族様には、面会制限や日々の健康管理など、大変ご不便をおかけいたしておりますが、これも、施設内への感染持ち込み、クラスター発生による多大な影響を考慮しての対策であり、ご理解をいただくとともにご協力をお願いしております。

また、職員の皆さんにも、不要不急の外出や、県外移動の際の職場への事前及び事後の状況報告の徹底、日々の生活の中での自粛をお願いするなど、感染防止に向けての厳しい対応を要請して参りました。その間、県内では、多くの感染者が確認され、中でも医療機関、福祉施設等において感染が確認され大変な状況となった事例が数件ありましたが、幸いにも、当法人においては、入所者及び関係者に感染は確認されていない状況であり、皆様のご尽力に心から感謝申し上げます。

日頃より、社会福祉法人愛寿会の運営におきまして、ご理解とご協力を賜りましてありがとうございます。
社会福祉法人 愛寿会 理事長 小宮山 光彦

現在、医療機関でのワクチン接種が始まりましたが、福祉施設等一般の方々への接種は少し先になるようですので、今しばらく感染防止対策等の対応を続けていくことが必要となっております。今後も、職員が一丸となって強い気持ちで新型コロナウイルス感染症に對峙し、笑顔で生活ができるよう努めて参りましょう。

令和二年十二月十日、第二百二十四回理事会が開催されました

主な議案と報告事項の内容をお知らせします。

◆議案

(一) 令和二年度 一般会計補正予算について

当法人経理規程では、「予算執行中に、予算に変更事由が生じた場合には、理事長は補正予算を作成して理事会に提出し、その承認を得なければならない」とされています。この規程に基づき補正予算を編成しました。

収入においては、上半期の実績に基づいて補正予算を編成する事としました。支出においては、職員寮の整備や寿仙岳の改修等の当初予算を超える支出について、補正予算を計上しました。その他資金収支については、上期実績、下期予定に基づき補正予算を計上しました。資金運用の適正化を図ることを目的とした補正予算は、承認されました。

(二) 規則及び規程の改正について

- ・ 関係個所を追加変更し承認されました。
- ・ 就業規則の一部改正
- ・ 仁生園デイサービスセンター運営規程の一部改正

(三) 社会福祉法人愛寿会評議員会の開催について

評議員会を招集する場合は理事会の決議が必要なことから提案され、令和三年三月二十五日の開催が承認されました。

◆報告事項

- (一) 介護職員等コロナ慰労金・かかり増し経費等支給について
- (二) 外国人技能実習生受け入れ状況について
- (三) 寿仙岳の改修について
- (四) 大型洗濯機・ボイラーの入れ替えについて
- (五) 陰圧室の整備について

特別養護老人ホーム 仁生園

仁生園のクリスマス

十二月二十五日に各フロアにてクリスマス会が行われました。コロナ禍の中、ご家族との面会もなかなか思うように叶わず、心配される利用者様もいらつしやいますが、日頃のさみしい気持ちや不安な気持ちを少しでも和らげていただけたらと思います、職員が一体となり踊りをおどったり、クリスマスにちなんだ



歌と一緒に歌い過ぎました。泣き笑いしながら手をたたいている方、車いすから立ち上がって手をたたいてくれる方など、普段ではなかなか見ることもできない姿もそこにはありました。

最後には職員からのプレゼントを手にし、「すごく楽しかったよ」と言っていたとき、とても楽しいクリスマス会となりました。



新年を迎えて

二〇二一年を迎え、一月一日から三日にお正月ならではの行事を楽しみました。

一日は書き初めを行い、今年の干支である「うしどし」や、「正月」「もち」など思い思いに書かれました。



二日はカラオケ大会を行いました。「お正月」や

「雪椿」などの季節の歌をはじめ、「武田節」「上を向いて歩こう」「愛燦燦」と馴染みの歌を歌われていました。

三日はカルタ会を行いました。わざカルタを楽しみました。



「そこにあるよ」と近くの方に札の場所を教えたり、「私が先に取ったよ」と会話を交わしながら楽しまれました。

昨年からのコロナウイルスにて、思うように交流できず少し賑やかさに欠ける年明けとなりましたが、皆様の笑顔や歌声に溢れたお正月となりました。



本年も皆様が笑顔で穏やかに日々を過ごせますよう、職員一同支援に努めてまいります。



～ お食事 紹介 ～

一月のとある日の
 昼食は「丑年ランチ」。
 「牛」にちなんだ献立
 のこのランチの目玉
 は「おにぎり」。のり
 でデコレーションさ
 れた、かわいい出来上
 がり。同じ柄の牛にお
 ぎりはないという厨
 房職員さんの力作で
 す！おかゆを召し上
 がられている方は、牛
 柄模様をイメージし
 た「わかめ粥」でした。

～メニュー～

- ♪おにぎり（わかめ粥）
- ♪牛肉の甘辛炒め
- ♪ほうれん草の和え物
- ♪お吸い物
- ♪ミルクプリン



仁生園 デイサービスセンター

～ 新年を迎える準備 ～



十二月にしめ縄作りをしまし
 た。「撚（よ）りをかけて」と
 両手のひらで藁によりをかけてな
 がら、ねじりあわせて慣れた手
 つきで上手に仕上がりました。
 「来年も家族が健康であります
 ように」と祈りを込めながら藁
 を少しずつ撚ってきた、先人た
 ちの想いが偲べれます。

～ かわいらしい作品になりました ～

今年、丑年にちなみ正月飾りを作成しました。
 丑年には、先を急がず目の前のことを着実に進める



～ 思いをのせて ～



一月最初のレクリエーションは「書初め」を行いま
 した。
 やはり多く書かれた文字は
 「無病息災」でした。コロナ感
 染症が一日でも早く終息する
 よう願いを込め一筆一筆を丁
 寧に書かれていました。



ことが安楽にいくと言われも
 あり、「今は我慢の時期！」
 と、家で楽しめることを語り
 合いました。



～ 鬼退治！ ～



二月二日、節分ゲームを行
 いました。今年は感染予防の
 ため豆ではなく、ボールで鬼
 を退治しました。「コロナに
 負けるな」と力強く悪星退散
 をされ厄を払っていました。



～ クリスマス会 ～

グループホーム やすらぎ

十二月二十五日に、クリスマス会
 を開きました。今回は、入居者様と
 一緒にケーキ作りをしました。星形
 のチョコレートやフルーツ・クリー



～ 新しい年を迎えて ～



ムをトッピングし、か
 わいケーキの出来
 上がり♪皆さんでお
 いしくいただきました。
 また、クリスマスプレゼントもお
 渡しし、大変喜んでいただきました。



入居者様九名と職員でにぎ
 やかに、新年を迎えました。
 お正月にはカルタやすごろく
 などでテーブルを囲み、わい
 わいと盛り上がりました。



二月といえ
 ば節分。「鬼
 は外！」と元
 気に豆まきで
 体をよく動か



第二仁生園

～ 寿司会食 ～



十二月には寿司会食をしました。
 恒例の解体ショーは、今年はカンパ
 チです！
 給食業者の日清医

療食品(株)の職員さんの見事な手
 裁きに皆さん驚きと感激でした。
 お寿司は十貫、十五貫、二十貫
 から選んで頂きました。



♪ ホットケーキ作り ♪

毎月おやつ作りをしています。一月はホットケーキを焼きました。レシピを分担ごとのテーブルに分けて挑戦です。粉がダマにならないように丁寧に混ぜる班、ホットプレートで焼く班、トッピングの果物を切る班に分かれて作りしました。



とても美味しく、大満足の出来栄え！

喫茶ルームはホットケーキの香りと、のせきれない程のトッピングに満足な顔等で賑やかな時間でした。



♪ 節分！いざ鬼退治！ ♪

令和三年の節分は二月二日でしたが、第二仁生園は二月三日に行事しました。

まずは、豆釣りゲームからスタートです。次から次に釣り「器用でしょ」と自慢の笑顔や「なかなか釣れませーん」だけど「諦めないで！」と励まされながら頑張った笑顔もありました。



そして赤鬼・青鬼の登場。職員が扮装しているのを知ってか知らぬか、思い切りボールを投げる利用者さんもお開きになりました。

最後は、鬼たちと握手をして今年も元気で過ごしましょう！とお開きになりました。



♪ 来園の皆様へのお願ひ ♪

新型コロナウイルス等への感染拡大防止対策をしています。ご不便をおかけいたしますがご理解をいただき、厳守していただくようお願いいたします。

- ◆ 正面玄関を施錠しております。御用の方はインターホンにて用件をお伝えください。
- ◆ 来園者全員お名前を伺い、検温をします
- ◆ 最少人数でご来園ください
- ◆ 体調に少しでも不安がある方は、事前に来園をお控えください

♪ 面会に関するお知らせ ♪

☆ 正面玄関にて「ガラス越し面会」を行っています。

◆ 電話による事前予約が必要。電話をいただいた日の一週間後から予約を承ります。

◆ 来園前の一週間は、ご自宅にて体温を測ってください。

◆ 面会時間帯は午前九時半～十一時の間で十五分間です。

◆ 少数人数での面会にご協力ください。施設内への立入はご遠慮ください。(施設内トイレ等は使用できません)

☆ 仁生園では、ご家族様お持ちの iPad、iPhone を利用した「テレビ電話形式」の面会が可能ですのでご利用下さい。希望される場合は、「ご予約ください」。

※ 感染症の状況に応じ、急な面会制限をする場合がございます。お電話でお問い合わせいただくか、当法人のホームページにて案内しておりますので、ご利用ください。



お心遣いをいただき、心から感謝申し上げます

(令和 2 年 11 月 21 日～令和 3 年 2 月 20 日)

【物品のご寄附】 (順不同)

- ・城 恵美子 様
- ・清水 長治 様
- ・高岡 清 様
- ・向井 嘉夫 様
- ・由井 正夫 様
- ・山本 美根子 様
- ・堀内 君子 様
- ・株式会社ツルハホールディングス 様
- ・クラシエホールディングス株式会社 様
- ・株式会社ツルハホールディングス 様
- ・北杜市赤十字奉仕団 長坂分団 様



社会福祉法人愛寿会 後援会より

後援会にご協力いただき心から感謝申し上げます

(令和 2 年 11 月 21 日～令和 3 年 2 月 20 日)

今後も、ご利用の皆様にご満足いただける施設運営を目指し、役職員一体となって誠心誠意努めてまいります。これからもご支援のほどを、また、ご叱正を賜りますようお願い申し上げます。

略儀ながら、お礼状に替えさせていただきます。

- ・坂本 忠征 様
 - ・小澤 澄夫 様
- (順不同)



愛寿会サービスへのご意見・ご要望等がございましたら左記までご連絡ください。
第二仁生園 電話 0551-323340
電話 0551-328270